

PRESSEMITTEILUNG

Prof. Christoph Busch neuer Vorsitzender des SVRV, Tatjana Halm neue stellvertretende Vorsitzende

Berlin, 3. Juni 2024 – Die Mitglieder des Sachverständigenrats für Verbraucherfragen (SVRV) haben am 31. Mai Prof. Dr. Christoph Busch zu ihrem neuen Vorsitzenden und Tatjana Halm zu ihrer neuen stellvertretenden Vorsitzenden gewählt.

Christoph Busch ist Direktor des European Legal Studies Institute und Inhaber des Lehrstuhls für Europäisches Privat- und Wirtschaftsrecht sowie Internationales Privatrecht an der Universität Osnabrück. Zu seinen Forschungsschwerpunkten gehören neben dem Vertrags- und Verbraucherrecht insbesondere Rechtsfragen digitaler Geschäftsmodelle. Er ist Affiliated Fellow am Information Society Project an der Yale University und berät die Europäische Kommission als Mitglied der EU Consumer Policy Advisory Group.

Die Rechtsanwältin Tatjana Halm ist Referatsleiterin Recht und Digitales in der Verbraucherzentrale Bayern. Ihre Arbeitsschwerpunkte liegen vorwiegend im wirtschaftlich-rechtlichen Verbraucherschutz und bei digitalen Belangen.

Die Neuwahl des Vorsitizes erfolgt für die Dauer der Berufungsperiode bis Dezember 2026 und war erforderlich geworden, nachdem der Deutsche Bundestag die vorherige Vorsitzende des SVRV, Prof. Dr. Louisa Specht-Riemenschneider, zur neuen Beauftragten für den Datenschutz und die Informationsfreiheit (BfDI) wählte.

Bei der Gelegenheit stellte der bisherige stellvertretende Vorsitzende, Prof. Dr. Peter Kenning, sein Amt ebenfalls zur Verfügung. Der Rat dankt ihm ausdrücklich für seine langjährige, engagierte Vorsitzarbeit.

Christoph Busch zur Arbeit des SVRV: *„Die Verbraucherpolitik steht aktuell vor großen Herausforderungen. Schwerpunkte der Arbeit des Rates sind neben dem Verbraucherschutz auf digitalen Märkten insbesondere die Themen Elementarschadenversicherung und Energiewende. Der SVRV wird die Politik in diesen Bereichen mit seiner Expertise unterstützen. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit im Rat und danke Frau Prof. Specht-Riemenschneider und Herrn Prof. Kenning ganz herzlich für ihre exzellente Arbeit und ihr großes Engagement im Vorsitz des Rates.“*

Der Sachverständigenrat für Verbraucherfragen (SVRV) ist unabhängig und berät auf der Basis wissenschaftlicher Erkenntnisse und unter Berücksichtigung der Erfahrungen aus der Praxis das Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, nukleare Sicherheit und Verbraucherschutz bei der Gestaltung der Verbraucherpolitik. Der Sachverständigenrat hat derzeit acht Mitglieder. Vorsitzender des SVRV ist Prof. Christoph Busch.

Weiterführende Informationen sowie aktuelle Veröffentlichungen des SVRV sind abrufbar von www.svr-verbraucherfragen.de. Folgen Sie uns auf X (vormals Twitter) [@SVR_Verbraucher](https://twitter.com/SVR_Verbraucher).

Pressekontakt:

Dr. Harald Bajorat

Geschäftsstelle des Sachverständigenrats für Verbraucherfragen

Telefon: 030 18305-7270

info@svr-verbraucherfragen.de